

15

GRANDES Y PRECIOSAS PROMESAS

JOYA BÍBLICA

"Por medio de las cuales nos ha dado preciosas y grandísimas promesas, para que por ellas llegaseis a ser participantes de la naturaleza divina, habiendo huido de la corrupción que hay en el mundo a causa de la concupiscencia" (2 Pedro 1:4).



PREGUNTA

¿Está mi vida diaria en armonía con la voluntad de Dios para que pueda reclamar con confianza sus promesas preciosas?

RESPUESTA

El propósito de las promesas de Dios: "Dios ha colocado las promesas en su Palabra para llevarnos a tener fe en Él. En estas promesas Él retira el velo de la eternidad dándonos un vistazo del peso de la gloria mucho más extraordinaria y eterna que espera al vencedor". My Life Today, p. 338.



Las oraciones serán contestadas: "Las sencillas oraciones dictadas por el Espíritu Santo ascenderán a través de los portales entreabiertos, por la puerta abierta de la que Cristo ha declarado: 'He puesto delante de ti una puerta abierta, la cual nadie puede cerrar'. Apocalipsis 3:8. Estas oraciones, mezcladas con el incienso de la perfección de Cristo, ascenderán como fragancia al Padre, y llegarán las respuestas.". *Testimonios para la iglesia*, tomo 6, p. 465.

La Trinidad ayudará: "El hecho de que habéis sido bautizados en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, es una garantía de que si pedís su ayuda, estas potestades os ayudarán en toda emergencia". *Ibíd.*, p. 104.

Los ángeles también ayudarán: "Los seres celestiales son concedidos como guardianes de todos los que trabajen en los caminos de Dios y sigan sus planes. Con ferviente y contrita oración, podemos pedir que los instrumentos celestiales estén a nuestro lado. Ejércitos invisibles de luz y poder trabajarán con los mansos y humildes". *Mensajes selectos*, tomo 1, p. 113.

Ayuda prometida para cada emergencia: "Los que trabajan en las tareas de la vida, apremiados y casi abrumados de perplejidad, pueden elevar a Dios una petición para ser guiados divinamente. Cuando los que viajan, por mar o por tierra, se ven amenazados por algún grave peligro, pueden entregarse así a la protección del Cielo. En momentos de dificultad o peligro repentino, el corazón puede clamar por ayuda a Aquel que se ha comprometido a acudir en auxilio de sus fieles creyentes cuando quiera que le invoquen". *Profetas y reyes*, p. 466.

Amor sin cambios: "Si alguno que experimenta la comunión [diaria] con el Omnipotente voluntariamente se sale del sendero, no será por haber pecado, sino como consecuencia de no tener la vista siempre fija en Jesús. Sin embargo, el hecho de que haya cometido algún error no lo hace menos querido por Dios, porque cuando el creyente toma conciencia de su falta, regresa, y vuelve a fijar sus ojos en Cristo". *La oración*, p. 66.

Reclamar por fe toda promesa: "¿Es fiel Jesús? ¿Quiere decir realmente lo que dice? Conteste decididamente: Sí, efectivamente. Luego, si esto ya está definido, reclame por fe toda promesa que él haya hecho, y reciba la bendición; porque el aceptar por fe sus promesas da vida al alma. Puede creer que Jesús le es fiel aunque se sienta el más débil y el más indigno de sus hijos". *Testimonios para los ministros*, p. 517.

RESUMEN Y PENSAMIENTO PARA LA ORACIÓN

Cuando llegamos a ser bautizados en el agua en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, entonces nos convertimos en una morada limpia para la Trinidad. Por la ayuda de Dios seremos victoriosos y nos convertimos en vencedores. Entonces podemos ir en oración con confianza, sabiendo que Dios responderá más abundantemente de lo que pedimos o pensamos.

Ante cualquier peligro, dificultad, amenaza, prueba, tentación o problema que podamos enfrentar, un ejército de guardianes celestiales nos protegerá y ayudará. Jesús dijo y podemos confiar en Él con plena confianza: "Esfuérzate, y aliéntese tu corazón, yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. No te desampararé, ni te dejaré".